



IMMOCOACH

11 Pièces

349 m²

Réf. 84624089

2 750 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété construite en 2021 comprend une maison individuelle de 238 m² avec piscine et une maison d'amis de 111 m². Elle est située au pied du village de grimaud offrant une vue imprenable sur le château. l'ensemble est édifié sur un terrain de 3240 m² clos avec portail électrique. • la maison principale comprend 8 pièces un double garage indépendant carrelé et une belle piscine 15x5 en pierre de bali. Elle accueille au rez-de-jardin, une cuisine aménagée, une salle à manger, un séjour lumineux et spacieux, donnant sur une terrasse couverte et la piscine. 3 chambres en suite parfaire ce ...

This property, built in 2021, comprises a 238 m² detached house with swimming pool and a 111 m² guest house. It is located at the foot of the village of grimaud, with uninterrupted views of the château. The property is set in enclosed grounds of 3240 m² with electric gates.- the main house comprises 8 rooms with a tiled detached double garage and a beautiful 15x5 bali stone swimming pool. On the garden level, there is a fitted kitchen, a dining room and a bright, spacious living room opening onto a covered terrace and the pool. 3 en suite bedrooms complete this level. Upstairs, there is a ...

IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

